



学校教育目標

**元気 やる気 笑顔**

○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子

記録的な暖冬も終盤を迎え、春本番が近づいてきています。いよいよ令和5年度も残りわずかになりました。各学級での活動も、それぞれの学年に応じて、1年間のまとめや次年度に向けての準備に関する内容が多くなってきました。子どもたちは様々な教育活動を通して、今年1年間で大きく成長しました。保護者の皆様の温かな支えに感謝申し上げます。今年度の有終の美を飾れるよう、教職員一同全力で教育活動に取り組んでいきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

西方小のホームページをぜひご覧ください。(<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>)



### 【6年生を送る会】2/20

お世話になった6年生に感謝の心を伝えるため、5年生を中心に子どもたち主体で送る会を行いました。それぞれの学年で話し合いを重ね、意見をまとめていきました。このような活動を行うことで、教科の勉強以外でもたくさんのことが身に付いていきます。特に5年生は最上級生になる自覚と大きな学校行事をやりきった達成感を味わうことができたと思います。また、下級生は思い出に残る楽しい時間を過ごすことができました。



### 【授業参観・ハッピー子育て講座・学年懇談】2/7・14

今年度最後の授業参観がありました。感染症対策や駐車場等の関係から、今回も2週に分けての開催にしました。たくさんの保護者の皆様に見守られ、子どもたちはとても張り切って活動していました。学校での様子を知っていただく貴重な機会ですので、次年度も開催方法等を検討し、開かれた学校を目指していきたいと思っております。

14日に行ったハッピー子育て講座では、栃木図書館長様と栃木語り部の会の方をお招きし、講演と心に響く読み聞かせを行っていただきました。参加された方々にとって、多くの学びがある時間となりました。



### 【感謝状贈呈式】2/15

150周年記念事業の一環として、保護者や地域の皆様からいただいた協賛金をもとにして、たくさんの品々を寄贈していただきました。そのことに関して市長から感謝状をいただきました。

実行委員会委員長及び副委員長と学校長が市役所を訪問し、栃木市長・栃木市教育長のほか、大勢の関係者の立会いのもと、贈呈式が執り行われました。また、この様子は下野新聞社にも取材していただき、2月26日の記事として掲載されました。

寄贈していただいた演台や運動場用テント、配膳台や机・椅子等は子どもたちの教育活動に必要なものばかりですので、これから末永く大切に使用させていただきます。

実行委員会の皆様をはじめ、本事業に関わってくださった全ての皆様に改めて感謝申し上げます。



## 【ダンスクラブ発表会】2/28

昼休みに体育館でダンスクラブの発表会がありました。これまで半年以上の練習を重ね、当日を迎えることができました。たくさんのギャラリーに見守られながら、精一杯ダンスを披露しました。とてもキレイのある動きで、音楽に合わせ元気いっぱい踊ることができました。参観していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。このような機会を通して、達成感や自己有用感、コミュニケーション力が身に付いていきます。



## 【見守りボランティア連絡会議・感謝の会】2/28

毎日の登下校でお世話になっている見守りボランティアの方々にご参加いただき、連絡会議を開催しました。日頃の登下校で気になっている点や危険箇所等の共通理解を図りました。その中での話題として、途中でふざけてしまったり、道から外れて田畑等に入ってしまったりと、危ない場面が見られるとのことでした。登下校に関しては保護者のご協力が不可欠です。ボランティアの皆様だけに頼るのではなく、ぜひご家庭でも安全を守るためのルールについて、お子様と話し合っていたいただけたらと思います。



## 【卒業制作】2/28

講師の方をお招きして、6年生による卒業制作を体育館で行いました。学校生活を振り返り、思いをのせて短い文章と絵で表現しました。この時間までに絵を仕上げおき、言葉を書き入れました。講師の方に心構え等を聞いた後、作業に取り掛かりました。失敗が許されないという緊張感で体育館の空気が張り詰める中、子どもたちは見事に書きあげることができました。



子どもたちの気持ちが込められた作品は、卒業式当日に体育館の手すりに掲示しますので、ぜひ楽しみにご覧いただけたらと思います。

## 【ボランティア活動・ワックスがけ】2/29

卒業式に向け、5年生が体育館の床にワックスをかけました。モップかけ、水拭きを隅々まで行ったあと、丁寧にワックスをかけていきました。6年生を送る会やこのような作業を通して、少しずつ代替わりの意識が5年生に芽生えてきます。担任の指示で動くだけでなく、どうすれば効率的にできるか友達と相談しながら作業を進める様子はとても頼もしく感じました。姿が反射するくらいに輝く床はとても綺麗で、卒業式がいよいよ間近に迫っている思いを強く感じることとなりました。



## 【通学班会議・新通学班スタート】3/1 3/4～

6年生中心であった通学班から、5年生を中心とした新しい班編成となって登下校が始まります。そのため、3月1日の業間にメンバーの確認や集合場所、時間等の確認をするための集まりをもちました。また、その際に今年度の反省や危険箇所等、振り返りも行いました。児童の安全に大きく関わる登下校ですので、今後も引き続きしっかりとした指導をしていきたいと思ひます。



## 【卒業式（3月15日）について】

3月15日（金）は、いよいよ卒業式となります。本年度は4年生までが体育館に入り式に参加します。1年生から3年生までは前日にお別れ式を行います。マスク等の着用は任意としますが、感染症対策を十分にとりながら実施したいと思います。在校生、教職員一同、心を込めて卒業生を送り出したいと思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

